
4 Pièces

80 m²

Réf. Tahitienne

1 500 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Superbe  Mazet  d'angle  situé  à  proximité  de  la  plage  de  Tahiti,

emplacement  idéal,  proche  du  village  de  Saint-Tropez,  dans  une

résidence fermée, avec gardien, piscine et tennis. Il se compose d'une

entrée, cuisine indépendante neuve, séjour ouvrant sur la terrasse et le

grand jardin. A l'étage, une chambre très confortable, salle de bains et

solarium.  Sous  le  séjour,  une  superbe  chambre  avec  salle  de  bain  et

rangements.  L'ensemble a été entièrement rénové avec très bon goût

et climatisé. 2 places de parking. Vous trouverez dans la résidence, une

très grande piscine, tennis, salle de sport et ...

Superb corner Mazet located near Tahiti beach, ideal location, close to the village of

Saint-Tropez, in a gated residence, with caretaker, swimming pool and tennis court.

It consists of an entrance hall, new independent kitchen, living room opening onto

the terrace and the large garden. Upstairs, a very comfortable bedroom, bathroom

and solarium. Under the living room, a superb bedroom with bathroom and storage.

The  whole  thing  has  been  completely  renovated  with  great  taste  and

air-conditioned.  2  parking  spaces.  In  the  residence  you  will  find  a  very  large

swimming pool, tennis court, gym and ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN
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